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6 Piéces

202 m2

Réf. 394V2519M
4 050 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Nous vous proposons cette villa exceptionnelle située a Sainte-Maxime
avec une vue impressionnante qui s'étend sur un angle de 180 degrés,
englobant le golfe de Saint-Tropez ainsi que le majestueux Massif de
|'Estérel. Elle se compose : Au Rez-de-chaussée : séjour, cuisine
ameéricaine entierement équipée, deux chambres donnant sur la
terrasse avec salle de bain attenante. A I'étage : trois chambres avec
une salle de bain (baignoire et douche); un bureau. Au Rez-de-jardin :
Un immense sous-sol pouvant étre réaménagé, quatre places de

garage. La propriété bénéficie également d'une piscine, un ...

Spectacular 180-degree views of the Gulf of Saint-Tropez and the Esterel Massif for
this beautiful property. It is composed of: On the ground floor: living room; fully
equipped American kitchen; 2 bedrooms with en-suite bathroom, opening onto the
terrace. On the first floor: 3 bedrooms with 1 bathroom (bathtub and shower); an
office. On the garden level: an immense basement that can be rearranged; 4
garage spaces. The property also benefits from a swimming pool; another
independent garage; technical room for the pool with a shower. Breathtaking sea
view for one of the most beautiful addresses ...

JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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